Automobile

Trois nouveaux constructeurs débarqueront au premier trimestre 2015

Plusieurs noms circulent depuis longtemps et les plus pressentis seraient Toyota, Volkswagen et Peugeot. Les négociations seraient bien avancées avec deux d'entre eux.

rois nouveaux constructeurs prévoient de s'implanter au Maroc au premier trimestre 2015». La déclaration est de Hakim Abdelmoumen, le président de l'Association marocaine pour l'industrie et le commerce automobile (AMICA), lors d'une table ronde organisée vendredi dernier à Casablanca sur le thème : «Écosystèmes de l'automobile : opportunités et ouverture à l'international». De qui s'agit-il? Abdelmoumen ne pipera pas mot. Plusieurs noms circulent depuis longtemps et les plus pressentis seraient Toyota, Volkswagen et Peugeot. Les deux premiers investiraient le marché de la voiture utilitaire et le troisième celui du low-cost.

Cette rencontre a permis de revenir sur les différents écosystèmes du secteur prévus dans la droite ligne du Plan d'accélération industrielle 2014-2020. Le développement de synergies permettra une baisse des coûts, ce qui engendrera une hausse des volumes produits, de l'investissement et davantage d'écosystèmes. Pour l'heure, 4 écosystèmes matures et donc pilotes sont mis en place. Il s'agit du câblage, des systèmes intérieurs, de l'emboutissage et de la batterie. «Nous avons commencé par 4 écosystèmes pilotes et nous ambitionnons d'atteindre 56.500 profils formés à l'horizon 2020», rappelle le président de l'AMICA. Rappelons que cinq contrats de performance destinés à accompagner le déploiement de ces écosystèmes ont été signés lors des Automotives Meetings Tangier Med. «L'automo-



Hakim Abdelmoumen, président de l'AMICA.

bile est une locomotive pour les autres secteurs. Notre objectif est d'attirer des PME qui opèrent dans des domaines transversaux vers le secteur automobile et de les accompagner pour atteindre les standards de qualité internationaux», explique Abdelmoumen.

La conférence, programmée suite au Forum sino-marocain, était aussi l'occasion de mettre en avant les mesures d'accompagnement prévues dans le but d'encourager les investissements étrangers dans le secteur automobile. «La visite en Chine nous a permis d'approcher trois constructeurs chinois. Nous comptons les accompagner tout le long de leur processus d'implantation au Maroc», ajoute-t-il. Plusieurs annonces sont donc attendues entre février et mars prochains. Rappelons que le secteur automobile a été propulsé au rang de premier exportateur marocain, grâce à un taux de progression annuelle moyenne de 25% depuis 2011. ₪

Mariem Tabih